



Antofagasta: piden corregir norma de metales pesados

La solicitud fue realizada por el Colegio Médico Regional.

Redacción

El Colegio Médico Antofagasta hizo un llamado a los parlamentarios para corregir la norma de metales pesados en la región de Antofagasta.

La solicitud es a raíz del reciente estudio realizado en la Escuela Antonio Rendic — perteneciente a los Centros de Educación Integrada de Adultos (CEIA), en el cual se detectaron metales pesados tales como hierro, aluminio, cadmio, níquel y zinc en el polvo depositado en el recin-



Piden que la regla tenga estándares internacionales.

to.

Desde el Colmed regional señalaron que es urgente contar con una normativa actualizada y de primer ni-

vel, que permita controlar dichas emisiones, ya que, de seguir en alza, podrían provocar un incremento en la mortalidad por cáncer en

Antofagasta.

El presidente del Colmed Antofagasta, Michel Marín, señaló que el Centro de Investigación Científico Tecnológico para la Minería (CICITEM), ha demostrado que hay elementos que son negativos para la salud.

“En muchos de ellos estamos por sobre la normativa internacional. El llamado aquí es a normar y tratar de ajustar la normativa para defender la salud de la población”, indicó Marín.

Agregó que la actual norma se debe adecuar a la normativa internacional.